



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	83925220
Prix	689 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

Belle maison nichée au cœur d'un cadre paisible et verdoyant, mais proche des commodités. Sur une surface habitable d'environ 160m², cette propriété comprend 4 chambres et est érigée sur un terrain d'environ 3300m² avec une piscine, une terrasse couverte, un garage spacieux d'environ 20m² et espace de stationnement. Au rez-de-chaussée l'entrée offre de grands placards suivi d'un salon lumineux de presque 50m² avec sa cheminée. Cuisine indépendante entièrement équipée avec un cellier, et 2 chambres avec une salle de bains et des toilettes séparées. À l'étage vous trouvez deux autres chambres, ...

Charming house nestled in a peaceful and green neighbourhood, close to all amenities. With a living space of approximately 160m², this property offers 4 bedrooms and is built on a plot of approximately 3300m² with a swimming pool, a covered terrace, a spacious garage of approximately 20m² and several parking spaces. On the ground floor, the entrance offers large storage space followed by a bright living room of almost 50m² with its fireplace. Fully equipped independent kitchen with a pantry, 2 bedrooms with a bathroom and separate toilet. Upstairs you will find a second master bedroom, as ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

